quête commune de la paix au Moyen-Orient. Il va sans dire aussi que les services consulaires et d'immigration s'en trouveront considérablement améliorés. En rouvrant son ambassade, le Canada montre donc toute l'importance qu'il attache à ses excellentes relations avec le Liban, et toute la confiance qu'il éprouve envers ce pays et son avenir.

Ainsi, en plus de saluer l'ambassadeur McNee, permettez-moi de vous présenter notre prochain ambassadeur résident, M. Daniel Marchand, ainsi que M. Denis Létourneau, qui sera notre chargé d'affaires jusqu'à l'arrivé de M. Marchand.

En terminant, je voudrais remercier M. William Zard, le propriétaire de cet excellent immeuble, pour sa collaboration empressée.

Je vous souhaite tous la bienvenue, à vous qui êtes nos premiers visiteurs, et je suis fier de présider à l'inauguration de l'ambassade du Canada au Liban.

Merci.